

## Unser Team



Werner Matuschek  
Dipl. Sozialpädagoge



Petra Brennecke  
Dipl. Sozialpädagogin



Beate Menzel  
Dipl. Sozialpädagogin



Nadin Oslislok  
Ergotherapeutin



Dagmar Orth  
Sozialbetreuerin



Irmgard Püllen  
Sozialbetreuerin



Melanie Tufan  
Ergotherapeutin



Claudia Unna  
Dipl. Sozialarbeiterin



Marc Vollmer  
Leiter Haus Gezelinus



**Betreutes Wohnen**  
für psychisch kranke und  
suchtkranke Menschen

LEVER  
KUSEN



LEVER  
KUSEN

Caritasverband Leverkusen e.V.  
Betreutes Wohnen  
Carl-Leverkus-Straße 13  
51373 Leverkusen

Telefon (0214) 40 39 413  
Fax (0214) 40 39 420

[wih-betrwohnen@caritas-leverkusen.de](mailto:wih-betrwohnen@caritas-leverkusen.de)



Sie brauchen Unterstützung, weil sie Ihr Leben durch Ihre Suchterkrankung oder durch eine psychische Erkrankung nicht mehr allein gemeistert bekommen? Einfache Anforderungen im Alltag bereiten Ihnen inzwischen große Schwierigkeiten? Wir helfen Ihnen dabei, Ihre Eigenständigkeit zu bewahren oder wieder zu erlangen.

Sprechen Sie uns an und wir vereinbaren kurzfristig ein Infogespräch. Dann besprechen wir gemeinsam, um welchen konkreten Hilfebedarf es sich handelt und welche Angebote wir Ihnen machen können.

Können sich beide Seiten eine Zusammenarbeit vorstellen, verfassen wir mit Ihnen einen Hilfeplan, der Ihre Ziele und Wünsche erfasst.

### **Wir helfen Ihnen bei:**

- alltäglichen Problemen, wie z.B. Einkaufen und der Haushaltsführung
- der Einrichtung und Gestaltung der eigenen Wohnung
- der Regelung finanzieller und behördlicher Angelegenheiten
- der Entwicklung neuer Lebensperspektiven
- der Suche nach einer sinnvollen Tagesgestaltung
- dem Aufbau sozialer Kontakte
- der Bewältigung von Konflikt- und Krisensituationen
- der Suche nach Beschäftigungsmöglichkeiten

Das Ambulant Betreute Wohnen ist ein Angebot des Caritasverbandes Leverkusen e.V. für sucht und psychisch kranke Menschen.

Im gesamten Stadtgebiet von Leverkusen begleiten und unterstützen wir Menschen, die aufgrund ihrer Erkrankung nicht in der Lage sind, ihre Angelegenheiten eigenständig zu regeln, um ihren Wohnraum langfristig zu halten.

Außerdem bieten wir Menschen, die keine Wohnung mehr haben oder sich im eigenen Wohnraum nicht zurechtfinden, die Möglichkeit in Wohngruppen zu leben.